

ISTÁN. ASAMBLEAS DE PROPUESTAS, 07 ABRIL 2010.

Lugar: Salón superior de la Casa de la Cultura (encima de la Biblioteca municipal).

Hora: 19 h. Asisten 14 personas.

I. Los asistentes a la Asamblea de Propuestas dieron a conocer sus propuestas, 8 en total. El resto de los asistentes opinaban de lo que les parecía la propuesta.

II. Una vez expuestas todas las propuestas de los asistentes, con ayuda del proyector se les dio a conocer el resto de las propuestas que se han recogido en los buzones colocados en los distintos lugares del pueblo y en las urbanizaciones y de las del tendero del colegio.

Terminada la proyección salieron 3 nuevas propuestas.

III. La fecha de la próxima reunión queda pendiente a tener el Estudio de Viabilidad.